

## ABSTRAK

**Muhammad Nujeri.** 2017. *Pengaruh Penggunaan Media Album Kalimat Terhadap Keterampilan Membaca Peserta Didik Dalam Pembelajaran Bahasa Indonesia Kelas II MI Al-Istiqamah Kecamatan Gambut*, Skripsi, Jurusan Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan. Pembimbing: (I) Dr. Ani Cahyadi S.Ag, M.Pd, (II) Drs. M. Ramli, M.Pd.

**Kata Kunci:** Keterampilan Membaca, Media Album Kalimat, Pembelajaran Bahasa Indonesia.

Penelitian ini dilatarbelakangi dengan pandangan bahwa proses belajar mengajar sebaiknya menggunakan media yang tepat untuk mempermudah peserta didik dalam meningkatkan keterampilan membaca dalam pembelajaran Bahasa Indonesia. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana pengaruh penggunaan media album kalimat terhadap keterampilan membaca peserta didik kelas II Mi Al-Istiqamah Kecamatan Gambut.

Tujuan dalam penelitian ini yaitu 1) Untuk mengetahui apakah ada perbedaan keterampilan membaca peserta didik yang menggunakan media album kalimat dan yang menggunakan metode konvensional, 2) Untuk mengetahui pengaruh penggunaan media album kalimat terhadap keterampilan membaca peserta didik pada pembelajaran Bahasa Indonesia kelas II MI Al-Istiqamah Kecamatan Gambut.

Penelitian ini menggunakan metode eksperimen. Sampel penelitian adalah siswa kelas II MI Al-Istiqamah. Kelas IIA sebagai kelompok Eksperimen menggunakan media album kalimat dan kelas IIB sebagai kelompok kontrol menggunakan metode konvensional.

Keterampilan Membaca II A MI Al-Istiqamah dengan menggunakan media album kalimat nilai rata-rata *pretest* 53,53 dan nilai rata-rata *posttest* 75,29. Sedangkan keterampilan membaca II B MI Al-Istiqamah dengan menggunakan metode konvensional nilai rata-rata *pretest* 55,29 dan nilai rata-rata *posttest* 61,76.

Berdasarkan hasil pengujian menggunakan uji T, diketahui nilai signifikansi adalah  $0,032 < 0,05$  maka  $H_0$  ditolak dan  $H_a$  diterima, sehingga dapat disimpulkan bahwa terdapat terdapat pengaruh penggunaan media album kalimat terhadap keterampilan membaca peserta didik kelas II MI Al-Istiqamah Kecamatan Gambut.